

Ahlhorner Schützenverein e.V.

angeschlossen dem Nordwestdeutschen Schützenbund und dem Fachverband Schießsport e.V. im Landessportbund Niedersachsen (450300)

Schießsportanlage im Zeppelin-Sportzentrum, Tel.+ Fax. 04435-2215

Ahlhorner Schützenverein e.V. Zum Sportzentrum 1, 26197 Ahlhorn



Ahlhorner Schützenverein e.V. 26197 Ahlhorn

**An alle
Schützenschwestern und
Schützenbrüder des
Ahlhorner Schützenvereins**

Vorsitzender:
Christian Hubert
Im Dorf 10a
26197 Döhlen
www.ahlhornerschuetzenverein.jimdo.com

13. Februar 2017
01. März 2016

Wir müssen neue Wege gehen

Liebe Schützenschwestern, liebe Schützenbrüder,

keine Sorge, trotz der etwas dramatischen Überschrift wird mehr oder weniger alles beim Alten bleiben. Dennoch gibt es einige Probleme in unserer Gemeinschaft, über die wir reden müssen.

Einzelne Themen kamen bei der diesjährigen Jahresmitgliederversammlung am 15. Februar 2016 zur Sprache, die einer Reaktion bedürfen. Wir alle wollen unseren Schützenverein, der nun schon so lange existiert, erhalten, unsere Traditionen und Geselligkeiten weiter pflegen. Die Altersstruktur macht uns zu schaffen. Natürlich ist es mehr als verständlich, wenn mit fortschreitendem Lebensalter das Bedürfnis nach Ruhe im Vordergrund steht und körperliche Arbeit und Verantwortung nun auf die jüngere Generation übertragen werden müsste.

Leider fehlt es an Nachwuchs, und außer der Pistolengruppe zeichnen sich die Trainingseinheiten immer öfter durch mangelnde Beteiligung aus. Es fällt inzwischen schwer, Mannschaften überhaupt zusammenzustellen. Darunter leidet nicht nur die sportliche Außenwahrnehmung, sondern auch die Pflege des Schützenhauses mit allem, was dazu gehört.

Wir müssen reagieren und wirklich versuchen, neue Wege einzuschlagen. Konstruktive Vorschläge wie die Rekrutierung eines Hausmeisters auf ehrenamtlicher Basis und einer Thekenbesetzung bei Veranstaltungen oder erhöhter Trainingstätigkeit wurden bereits eingebracht. Unsere finanzielle Lage erlaubt es leider nicht, bezahlte Kräfte einzustellen.

So ist jeder von uns gefragt, nach interessierten Personen Ausschau zu halten und sie dem Vorstand vorzuschlagen.